

CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



## **Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 23. Januar 2013**

### **Verlängerung der Straßenbahn in den Zollhafen**

Anknüpfend an entsprechende Initiativen der CDU und der Grünen im Ortsbeirat und an ein Statement der Stadtwerke in den Medien Anfang des Monats bezüglich einer Verlängerung der Straßenbahn in das Zollhafengebiet ergeben sich folgende Fragen:

- Bis wohin genau plant die Verwaltung eine Verlängerung der Straßenbahnlinie?
- Welche Realisierungsmöglichkeiten sieht die Verwaltung für eine weitergehende Verlängerung in das Industriegebiet hinein?
- Neben der Straßenbahn werden künftig auch die Straßen Kaiser-Karl-Ring und Goethestraße/Nahestraße in das Zollhafengebiet hinein verlängert. Dabei queren sie die Rheinallee. Welche Auswirkungen wird das erhöhte Querungsaufkommen auf die Ampelschaltungen in der Rheinallee haben? Wie gedenkt die Verwaltung künftig Staus in der Rheinallee zu vermeiden?

Mainz, 03.01.2013

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange